

# PELITA

## Kunjungan Kerja Kapolres Bungo Dan Ketua Bhayangkari Cabang Bungo Ke Polsek Bathin II Babeko

Mustika Rahmawati - [BUNGO.PELITA.WEB.ID](http://BUNGO.PELITA.WEB.ID)

Sep 27, 2022 - 21:05



BUNGO--Kapolres Bungo Akbp Wahyu Bram, S.H., S.I.K., M.I.K bersama Ketua Bhayangkari Cabang Bungo, Wakapolres Kompol Rinto Haivan Simbolon, S.E.,

S.I.K., M.H beserta rombongan pejabat utama Polres Bungo dan pengurus Bhayangkari melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Bathin II Babeko. Selasa (27/09/2022).

Kunjungan kerja ini merupakan rangkaian dari program kerja Kapolres Bungo.

Setibanya di Mako Polsek Bathin II Babeko, Kapolres Bungo bersama rombongan di sambut oleh Forkopimcam Bathin II Babeko dilanjutkan dengan Silaturahmi dan Tatap Muka serta dialog kepada para tamu undangan yang hadir.

Kunjungan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk mengetahui keadaan dan situasi di wilayah Polsek masing-masing, acara di buka oleh Kapolsek dengan melaporkan situasi dan kondisi wilayah Polsek dan dilanjutkan dengan sambutan dari camat Bathin II Babeko kemudian sambutan dan perkenalan Kapolres.

sedangkan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Bungo langsung bertemu dengan Bhayangkari Polsek untuk melihat dan meninjau langsung bagaimana keadaan kantor Bhayangkari yang ada di Polsek serta melakukan pemeriksaan administrasi.

Saat acara tatap muka dan ramah tamah dengan para tamu undangan Akbp Wahyu Bram, S.H., S.I.I., M.I.K dalam sambutannya menyampaikan bahwa kunjungan kerja ini merupakan Program Polres Bungo, khususnya polsek Bathin II Babeko.

Kapolres menyampaikan agar membuat prasasti sejarah berdirinya mako polsek Bathin II Babeko agar setiap personil memahami dan meneladani sesepuh polri yang sudah bersusah payah membangun Mako ini sehingga setiap personil enggan untuk menyakiti masyarakat dan juga Kapolres menyampaikan kepada seluruh personil jangan sekali kali membuat pelanggaran laksanakan tugas dengan benar beri kenyamanan pelayanan kepada masyarakat. ungkap Kapolres



Kepada Kapolsek, Kapolres menekankan mengingat apabila ada kasus segera ditangani hingga tuntas sehingga masyarakat tidak kecewa terhadap pelayanan Polri.

Kepada para anggota, Kapolres berharap untuk senantiasa menjalin silaturahmi dengan masyarakat, tingkatkan tugas-tugas Bhabinkamtibmas di dusun dusun dengan memantau situasi perkembangan terkini di lingkungan masyarakat, utamakan keselamatan saat melaksanakan tugas di lapangan terutama program Kapolri tentang Promoter dan Program Kapolda Jambi agar dilaksanakan dengan serius dan menjadikan prioritas dalam pelaksanaannya.

Tak lupa Kapolres menghimbau gelorakan kembali sistem keamanan di lingkungan masyarakat hingga dapat tercipta dengan setiap permasalahan yang muncul dapat segera melakukan upaya penanganan dini,” tutup Kapolres

Diakhir kunjungannya Kapolres melakukan pengecekan kebersihan ruangan seputar mako polsek dan asrama.(Dya)